

CANCIONERO REGIONAL

"Nunca estaremos solos si cantamos." En la Organización Juvenil Española siempre hemos tenido a gala esta frase que condensa el espíritu juvenil que animaba y anima a esta Organización. Esta generalidad - que es válida para cualquier tipo de canción aunque en este caso esté concebida para la canción juvenil- se puede aplicar, y muy bien, a la canción regional, que es la voz del pueblo que canta colectivamente -como nosotros siempre hemos hecho- y que ocupa a lo largo y a lo ancho, toda la geografía de España.

En este apartado de nuestra página, querido amigo, encontrarás algunas de las canciones populares de las distintas regiones españolas, que más de una vez habrás cantado u oído. Y notarás, como otras veces, el suave contacto de nuestra tierra en cada canción. Observarás la pluralidad de sus regiones, su gama tan extensa e intensa en colores, la riqueza cultural que entrañan sus canciones. La lejanía del tiempo, transmitida de padres a hijos durante años, quizá siglos, componen la variedad tonal, que es ni más ni menos que la consecuencia de los distintos gustos populares que han pasado por la historia de la canción regional.

Ya sabemos que, por desgracia, estamos perdiendo parte de lo que es acervo cultural, y que los tiempos actuales demandan otros tipos de canciones, otros gustos. pero eso está ahí y en la medida que podamos hemos de promocionar esta heredad, siempre orgullosos de ella.

Por todo ello tenemos el deber de soplar el rescoldo que los viejos leños nos han dejado. La obligación de proteger esta forma de tradición cultural que, en definitiva, no es ni más ni menos que características propias de nuestras tierras, señas de identidad que no hemos de perder.

Intentaremos, en la medida de nuestras posibilidades, mantener este espacio abierto para nuevas/viejas canciones, siempre con más o menos aciertos, pero siempre interpretadas por nuestros camaradas.